INDEPENDIENTE

9

SECCIÓN

28/08/2025

OPINIÓN



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

a presidenta Claudia Sheinbaum volvió a recurrir a una táctica de su antecesor al abordar el tema de las declaraciones de funcionarios de Estados Unidos, empezando por Donald Trump, de que la CDMX es una urbe peligrosa, volviendo con lo de "a lo mejor no conoce las cifras", otra versión del "yo tengo otros datos".

Trump, al hablar del tema de la inseguridad en la capital estadounidense, refirió que era tan peligrosa como la Ciudad de México y más recientemente un asesor de la Casa Blanca aseguró que la entidad gobernada por Clara Brugada estaba gobernada por los cárteles.

El problema es que decir que se tienen otros datos no resuelve un problema de percepción que comparten muchos mexicanos, ya que encuestas -como la de Consulta Mitofsky- muestran que el tema de la seguridad pública es la primera preocupación de los ciudadanos.

Y este no fue el único tema que trató la presidenta en su conferencia mañanera que tiene que ver con la seguridad, pues también fue cuestionada acerca de las declaraciones iniciales de Ismael "El Mayo" Zambada, en el sentido de que sobornó a políticos y policías mexicanos, ante lo que respondió que debe presentarse una denuncia ante la FGR con los nombres de los sobornados, además de asegurar que su gobierno atiende las causas de la delincuencia. No dejando pasar la oportunidad

para golpear a la oposición, también señaló que un detalle de la conferencia de prensa de funcionarios estadounidenses sobre este asunto se refería a los "capos" capturados, así dijo que le llamó la atención la frase "hemos derribado a tres grandes capos: García Luna, El Chapo y El Mayo", el primero no entraría en esa categoría, pero para efectos locales recurrió a esta frase.

De igual manera, insistió en pedir una respuesta a la pregunta "¿a quién le daba dinero?", ante la pregunta acerca de la declaración de Zambada García, aunque el problema puede venir después si el fundador del Cártel de Sinaloa se decide a dar nombres, algo que serviría para que en Estados Unidos vuelvan a la carga en contra de México, especialmente si hay algún señalado que aún trabaje en algún orden de gobierno.

APUNTES ELECTORALES

La despedida que se está dando de Gerardo Fernández Noroña como presidente del Senado no podía ser más amarga para él, esto por la revelación de la casa que compró en el Estado de México por un monto de 12 millones de pesos, algo que contrasta con sus declaraciones anteriores que criticaban precisamente este tipo de cosas.

Luego de que el coordinador de los diputados federales de Morena, Ricardo Monreal, asegurara que se respetaría la ley, la panista Kenia López Rabadán se perfila para presidir la Cámara de Diputados a partir del 1 de septiembre.

Al aprobar la validez de la elección del Tribunal de Disciplina Judicial, la magistrada presidenta del TEPJF, Mónica Soto, señaló que "no hay evidencia" que constate el uso de los acordeones, esto a pesar de los testimonios de usuarios de redes sociales, de notas de prensa y de cientos de videos y fotografías que se difundieron sobre el tema.

• Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras



Foto Gobierno de México